

Fecha: 12-02-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: Otra promesa incumplida**

Pág. : 2
Cm2: 289,7
VPE: \$ 3.805.950

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

tarificó AVO I, de asignarle a esa Concepción el ensanche del Camino La Pirámide para que este quedara bidireccional y gratuito, como era Vespucio antes de concesionarlo cuando se inauguró AVO I.

Si no lo hacen en las semanas que les quedan, les sugiero a las nuevas autoridades, en nombre de todos los vecinos de Huechuraba, que se incorpore esta obra en las medidas del gobierno de emergencia.

CAMILA PRIETO
Vecina de Huechuraba

Otra promesa incumplida

Señor Director:

Con mucha atención leí este martes en la página C 5 la nota sobre el incumplimiento del compromiso que asumió el Presidente Gabriel Boric de asfaltar 140 km de la Carretera Austral durante su mandato. Según los alcaldes de Aysén, no se ha pavimentado un solo km durante la actual administración. Está claro que ya no se cumplió.

Como vecina de Huechuraba quiero recordar otro compromiso asumido por el MOP en la actual administración que tampoco se ha cumplido.

En este caso, a diferencia de Aysén, aún lo podrían cumplir, ya que es muy simple. Es solo gestión, no se requieren recursos públicos y han tenido el tiempo más que suficiente para haberlo concretado.

Han pasado tres años desde que su diario publicó el compromiso que asumió el MOP con todos los vecinos de Huechuraba y el sector norte de Santiago cuando se